



Neuer Food-Trail in der Stadt

Die Schnitzeljagd Food-Trail ist zurück in Rapperswil-Jona. Ab Freitag, 1. April, können Stadtentdeckerinnen und Liebhaber der Kulinarik die Stadt mit mehreren Sinnen erleben, wie Rapperswil Zürichsee Tourismus mitteilt. Neben dem Lösen von neuen Rätseln im Team gibt es regionale Köstlichkeiten in sechs Genuss-Stopps. Der Food-Trail sei ideal für Familien, Freunde, Vereine und Firmen, heißt es in der Mitteilung. Er dauert drei bis vier Stunden und kann von Dienstag bis Samstag durchgeführt werden (Startzeit 10 bis 14 Uhr). (eing)

* Weitere Infos: www.rapperswil-zuerichsee.ch